

Mot du Directeur

L'entrée à Jeanne La Lorraine est un nouveau départ pour le jeune. C'est tout d'abord un temps de bilan personnel, de remise à plat de sa scolarité. La découverte ensuite de nouvelles matières à dominante professionnelles, les stages en entreprises, vont l'aider à trouver un nouvel équilibre et se mettre en projet de réussite. Il renoue avec les bons résultats, le désir d'apprendre, de s'investir. La confiance se réinstalle : confiance en soi, estime de soi.

L'équipe pédagogique et le reste du personnel accompagnent au quotidien les élèves dans leurs projets d'orientation professionnelle et leur devenir d'adulte, en recherchant la quintessence de chacun et l'excellence en chacun d'eux.

La Communauté Éducative constituée des élèves eux-mêmes ainsi que de leurs familles, des enseignants et personnel non enseignant, des responsables de la Tutelle, des administrateurs de l'OGEC Jeanne La Lorraine, est consultée régulièrement par la Direction de l'établissement pour harmoniser ses décisions.

Accueillir les jeunes de tous horizons pour donner une chance à chacun d'eux, promouvoir, orienter, aider à s'interroger sur le sens d'un itinéraire, construire un chemin de vie, permettre de vivre entre eux l'amitié, le respect, le partage, la bienveillance, les gestes de gratuité, de pardon... sont les préoccupations et motivations de nos équipes.

Didier M'BOUNGOU

Chef d'Établissement



avant d'imprimer ce mail, pensez à l'environnement !
before printing, think about your environmental responsibility !